

RTF 2022 Subingen

Das RTF war 2022 ein grosses Ereignis für den Turnverein Subingen. Das Turnfest hatte viel zu bieten. Von Einzelgeräteturnen zu Leichtathletik, Gymnastik, Fachtest Allround, Gerätekombi und vielem mehr. Schon Wochen und Monate im Voraus wurde geplant und organisiert. Vor allem das OK-Team hatte alle Hände voll zu tun, damit das RTF auf die Beine gestellt werden konnte. Drei Wochen vorher ging es dann richtig los und die Festzelte wurden aufgestellt, wie auch der Wettkampfsplatz eingerichtet. Jedes Turnvereinmitglied wurde gebraucht, nur gemeinsam konnten wir alles schaffen.

Am Freitag, 10. Juni 2022 startete das dreitägige Turnfest mit dem Einzelgeräteturnen vom K5 und K6. Am Samstag kamen ca. 1'200 Aktivturner von unzähligen Vereinen. Es nahmen viele Turner und Turnerinnen des Kantons Solothurn teil, aber unter anderem auch einige ausserkantonale Turnvereine. Es war ein gelungener Tag. Das Wetter konnte kaum schöner sein. Die TurnerInnen, wie auch die Zuschauer hatten sichtlich Spass. Es wurden viele tolle, spannende und atemberaubende Leistungen und Programme gezeigt. Alle Teilnehmer haben ihr Bestes gegeben. Auch der Turnverein Subingen hat mit tollen Leistungen glänzen können, was mit guten Turnnoten belohnt wurde. Als an der Rangverkündigung das Gymnastik Grossfeld den Regionalmeistertitel und das Gymnastik Kleinfeld den 2. Platz gewannen, gab es bereits einiges zu feiern. Zum guten Schluss wurde der TV Subingen zum Turnfestsieger ernannt und die Freude war überwältigend. Wir haben uns in der 1. Stärkenklasse im 3-teiligen Vereinswettkampf den 1. Platz erturnt.

Zum Feiern hatten wir nicht ganz so viel Zeit, denn nach der Rangverkündigung mussten alle sofort wieder an die Arbeit. Am nächsten Tag mussten wir auch wieder fit sein, denn am Sonntag wurden die Wettkämpfe der Jugend ausgetragen. Die jungen TurnerInnen haben sich ebenfalls alle viel Mühe gegeben und tolle Ergebnisse erreicht. Als gegen Abend alle Turnvereine langsam nach Hause gingen, begann für uns das grosse Aufräumen. Auch wenn die ganze Organisation des Regionalturnfestes ein unglaublich grosser Aufwand war und viele einen gewaltigen Einsatz geleistet haben, war es ein unvergessliches Wochenende. Wir können stolz sein, auf das was wir zusammen geschafft haben.

Beim Turnen wie auch bei allen anderen Aufgaben die es zu meistern gibt - we are one Team!